
 
 
 
 
 
◇反 10        ２０１２．２．９    ＪＲ東海労東二運分会  

乗務員のみなさん 
尾崎副委員長が「再教育」の結果、東京駅に転勤になったことはご承知と思います。この転

勤が不当であることから、ＪＲ東海労新幹線地本と東二運分会が抗議文と情報を出しました。

その中に、「 試験そのものがデタラメ。 削除されている規程条文出題。 問題の傾向を変える 」

という部分に疑問を持った 他労組の何人かの皆さんから、尾崎さんに質問があったそうです。  

話をしたところ尾崎さんから、その疑問に対する回答をいただきましたので、以下、紹介し

ます。ＪＲ東海の社員管理の異常さが良く出ていますので参考にしませんか。 
   
 尾崎です。早いもので転勤からもう 1 週間たちましたが、転勤にあたって皆さまか

ら激励をもらいました。ありがとうございました。あわせて、これはどういうこと？ 

と質問があったので、会社情報と試験内容の漏えいにならない程度に書きます。 
 
①「削除されている規程が…」とは、昨年、規程から削除されている条文がそのまま

２回も出されてたので、科長にその都度聞きましたが「問題ない」だったけど、そ

の後わざわざ「尾崎さんの指摘どおりでしたので、正解としてあります」と言われ

たけど、理由は言ってくれなかった。これについては、あとで別の管理者が調べて

詳しく教えてくれたけど納得いかなかった。 

②「問題の傾向を変える…」とは、たとえば、車掌業務の知識確認試験なのに施設関

係の仕事に関する問題があったということ。規程だから全部覚えてなければダメと

いうことだけど、ここは出ないだろうとスルーしたとこだったのに。残念だった。 

③「試験がデタラメ…」とは、だから、デタラメな再教育試験だったということ。  

取りあえずこんなとこかな。これ以上書くと余計なことまで書きそうなんでこの程

度にしときます。 
 
 担当は、車イス等お身体のご不自由なお客様の案内なのでホームで遭うかもしれな

いけど、監視があるので気を付けて、笑顔とアイコンタクトで。そして、くれぐれも

「再教育」にはならないようにしてください。私以外は、皆さん乗務していますので

大丈夫だと思うけど、老婆心です。            ２月７日 尾崎 昭雄 
 
これは、尾崎さんからの回答の一部ですが、ヤッパリ変ですよね「再教育」は 
私たち東海労は、職場を働きやすくする取り組みとして、斉藤書記長への報復処分撤回に

向けて、職場で声を出しつづけますので、皆さんも一緒に声を出しつづけましょう。 
 
「７０点 規 程 も 規 律 だ 忠 誠 だ」Ｃ Ｄ 頑 爺 


